
REQUERIMENTO N 114/90. 

Ex elentissimo Senhor Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio. 

A Senhora Secretária e a Senhora Sub-Secret&ia de 
Saáde, em reunião na Associação Medica da Região dos Lagos, na pra 
sença do Presidente da Associação Medica e do Presidente do Sindi 
cato e vários membros da Categoria, apresentou ume serie de acusa 
çoes ao ex-Secretário de Saede, o Vice Prefeito Dr. Marcos Antonio 
Pereira. Tais acusaçães, todas de muita gravidade exigem do poder 
palie° uma atitude energica. Desta forma, tendo chegado ao nosso 
conhecimento tais declaraçães,REQUE IR0àDouta Mesa, ap4s 
ouvir o Plenário, para que se envie expediente ao ExcelentIssimoSe 
nhor Prefeito Municipal para que sua administração nos forneça as 
seguintes informeçães: 

• - A Secretaria de Sallde conf Irma as denuncias ao 
Vice Prefeito, enquanto Secretário de SatIde ? 

2 - Quais as providnc ias legais que esta -tomando 
a respeito ? 

SALA• DAS SESSÕES, 13 de agosto,de 1 990. 
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